

ENTORNO **EMPRESA**

Informa:
Cámara
Zaragoza

La transformación digital, más fácil con Acelera Pyme

La Cámara de Comercio de Zaragoza la ha puesto en marcha con Red.es y la Cámara de Comercio de España

La oficina Acelera Pyme es un espacio físico y virtual en el que se realizan labores de asesoramiento y apoyo tecnológico a las empresas en su proceso de transformación digital. La oficina atiende a pequeñas y medianas empresas, así como a las de nueva creación, autónomos y emprendedores y les ayuda a impulsar su transformación digital mediante la adopción de una cultura, uso y aprovechamiento permanente de las TIC en las estrategias empresariales.

Acelera Pyme realiza un proceso de acompañamiento y ofrece a las empresas herramientas clave para maximizar su productividad y competitividad a nivel nacional e internacional. Un consultor analiza las necesidades de cada empresa a través de un diagnóstico de madurez digital, una matriz DAFO, la situación del mercado y las tecnologías disponibles para resolverlas, y les entrega un plan ajustado a sus recursos y necesidades, para que mejoren y digitalicen su negocio.

En función del tipo y tamaño de empresa, reciben un informe de recomendaciones con información orientativa sobre estrategias, canales y tecnologías que



La acción de Cámara Zaragoza busca mejorar la estrategia digital.

permitan mejorar la gestión de procesos, conseguir más visibilidad o captar clientes; un plan de estrategia digital enfocado en reforzar su visibilidad en canales de comunicación digitales, como redes sociales, tienda 'online', sitio web, Whatsapp Business o Google My Business; o un plan de transformación digital que guíe su camino hacia la digitalización.

Los servicios se ofrecen de manera presencial o virtual y se dividen en información, sensibilización y apoyo para pymes y autónomos en su proceso de digitalización, y ayuda a las pymes tecnológicas para facilitarles el ac-

ceso al mercado de productos tecnológicos a través del ensayo de nuevos servicios o productos.

Ayudas para digitalización

Las empresas de menos de 50 trabajadores o los autónomos que quieran mejorar en digitalización pueden apuntarse al Kit Digital, iniciativa del Gobierno de España gestionada por Acelera Pyme, que subvenciona soluciones digitales entre 1.000 y 12.000 euros. Se deben registrar en www.aceletrapyme.es y completar el test de autodiagnóstico, elegir entre las soluciones digitales y solicitar la ayuda en Red.es.

Y ADEMÁS....



■ **INGENNUS MIGRA AL CLUB FÓRUM PLUS** La firma de ingeniería Ingennus, que pertenecía hasta ahora al Club Fórum Marca, ha migrado al Club Fórum Plus. El director de Cámara, José Miguel Sánchez, y el director de desarrollo de la firma, Enrique Santi, firmaron la adhesión. Ingennus diseña soluciones de arquitectura sostenibles y busca de esta manera acceder a más servicios del Club y ganar visibilidad.



■ **LOALCO ENTRA EN EL CLUB LÍDER** Loalco, empresa de soluciones logísticas, ya forma parte del Club Empresa Líder de la Cámara de Comercio de Zaragoza, la plataforma de liderazgo y 'networking' que aglutina a más de 60 grandes compañías y a medio centenar de sociedades participadas. Así lo ratificaron Santiago Calleja, gerente de la empresa, y José Miguel Sánchez, director de la Cámara. El grupo logístico posee el primer 'hub' de distribución logística urbano 100% sostenible de España.

PRÓXIMAS CITAS

Nuevas sesiones del ciclo 'Conciencia de Mujer'

La Cámara de Comercio de Zaragoza, a través de Fundación Basilio Paraíso y con la colaboración de la Asociación Aragonesa de Mujeres Empresarias (Arame), acogerá este 2022 las tres jornadas del ciclo Conciencia de Mujer, coordinado por la catedrática de Química Inorgánica de la Universidad de Zaragoza, Ana Isabel Elduque. Se trata de una iniciativa que persigue sensibilizar sobre la importancia de las mujeres en profesiones y disciplinas que hasta ahora han sido un ámbito más masculinizado. El ciclo comenzó en 2020, pero quedó interrumpido por la pandemia.

La primera jornada, que tendrá lugar el 16 de febrero a las 18.30, estará protagonizada por la presidenta del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), Rosa Menéndez. En la segunda jornada, el 16 de marzo a las 18.30, intervendrá la escritora, filósofa y especialista en inteligencia emocional Elsa Punset. El cierre del ciclo Conciencia de Mujer viene dado por un coloquio a cuatro bandas que tendrá lugar el 27 de abril a las 18.30, y en el que participarán Cristina Nerín, catedrática de Química Analítica de la Universidad de Zaragoza; Conchita Gimeno, Investigadora del Instituto de Síntesis Química y Catálisis Homogénea de Zaragoza; Alberto Jiménez-Schuhmacher, Investigador Araid en el IIS Aragón y responsable del Grupo de Oncología Molecular, y la coordinadora del ciclo, Ana Isabel Elduque.

Vuelve 'Visiones económicas y jurídicas a debate'

'La justicia en España: una visión de futuro' es el título de la conferencia que impartirá el abogado y vocal del Consejo General del Poder Judicial, José María Macías, el próximo miércoles 15 de febrero (aula magna del Paraninfo) dentro del ciclo 'Visiones económicas y jurídicas a debate', organizado por la Fundación Basilio Paraíso e Ibercaja y coordinado por el catedrático de Derecho Administrativo de la Universidad de Zaragoza José María Gimeno Feliú. Estos coloquios que vienen desarrollándose en Cámara Zaragoza desde hace años, se retomaron ahora después de un largo tiempo de parón provocado por la pandemia. En principio, esta competencia iba a tener lugar el pasado 15 de diciembre, pero tuvo que posponerse hasta febrero.

La siguiente sesión de 'Visiones económicas y jurídicas a debate' será el 22 de febrero y tendrá como protagonista a la presidenta de Transparencia Internacional España, Silvina Bacigalupo, que hablará sobre 'Retos de la prevención de la corrupción para la próxima década y el rol de la sociedad civil'. En los próximos meses también participarán en el ciclo María Luisa Araújo, presidenta de Oierson (16 de marzo); Vicente López-Ibor Mayor, doctor en Derecho; Juan José González Rivas, presidente del Tribunal Constitucional; y José María Gimeno Feliú, director del Observatorio de Contratos Públicos.

Foro sobre la transformación de la cadena alimentaria

En un mundo de cambio vertiginoso, los retos transformadores que afectan al conjunto de la cadena alimentaria llenan cada día los titulares de los medios especializados y generalistas.

La búsqueda de una mayor competitividad, diferenciación y relevancia por parte de la industria deben combinarse con cuestiones como la sostenibilidad y la salud, en un contexto en el que la tecnología abre nuevas fronteras para la innovación y con la promesa que suponen los fondos Next Generation.

El próximo 2 de febrero (12:30h) Héctor Barbarín, director general del CNTA, explicará cómo se está transformando la cadena alimentaria y debatirá con representantes de la industria, la distribución y la administración en el primero de los encuentros 'online' del foro de Marca Agroalimentaria que organiza el Club Cámara de Zaragoza y la AIAA, con la colaboración de la Cámara de Comercio de Navarra y Aragón Alimentos Nobles y el patrocinio de Eroski. El acto contará con José A. Palacios, director de la Cámara de Comercio de Navarra, Félix Longás, presidente de la AIAA, José Antonio Yela, director de Relaciones institucionales de Eroski, y Carmen Urbano, directora general de Promoción e Innovación Agroalimentaria.

Las inscripciones se deben realizar a través de la página web www.camarazaragoza.com.